French Writing
How do you get on with my family?
I live with my Mum, my Dad in London. My sister left 2 years ago to study to become a doctor in the future. My mum works in a film studio, almost all the time we get on well because she is very caring and understanding. My dad, on the other hand, is the complete opposite. We do not see eye to eye on many issues and consequently we argue about a lot of things. We often argue about modern technology, such as social media, as I do not think he understands it’s importance in society. In the future, we will hopefully understand each other better. I do not see very much of my sister because she is always studying, when we were younger, we were very close although we still argued a lot. I cannot wait to see her again.
Je vis avec ma mère, mon père à Londres. Ma sœur a laissé il y a deux ans à étudier pour devenir médecin dans l'avenir. Ma mère travaille dans un studio de cinéma, presque tout le temps que nous obtenons bien car elle est très attentionnée et compréhensive. Mon père, en revanche, est tout le contraire. Nous ne voyons pas d'yeux sur de nombreuses questions, et par conséquent nous argumentons sur beaucoup de choses. Nous croyons souvent sur des technologies modernes, tels que les médias sociaux, comme je ne pense pas qu'il comprend son importance dans la société. À l'avenir, nous espérons comprendrons mutuellement mieux. Je ne vois pas beaucoup de ma sœur car elle étudie toujours, quand nous étions jeunes, nous étions très proches, même si nous avons toujours soutenu beaucoup. J'ai hâte de revoir.
Details about the person you get on with best:
I get on best with my cousin Kamal because we like similar things and have always known each other. He is the same age as me, he has grey eyes and short black hair. He is slightly shorter than me, a fact that he finds very annoying because he is very competitive. Everyone in my family loves him because he is very talented and does well at school.
Je m’entends bien(meilleur ?) avec ma cousine Kamal parce que nous aimons des choses similaires et ont toujours su mutuellement. Il a le même âge que moi, il a les yeux gris et cheveux noirs courts. Il est légèrement plus court que moi, un fait qu'il trouve très ennuyeux, car il est très compétitif. Tous les membres de ma famille l’aiment parce qu'il est très talentueux et fait à l'école.
What do you like to do with that person?
When we are together, we mainly talk about school and the problems we are having. Sometimes we go out to the cinema. We especially like old unfortunately, they are not shown very often. I would like to see more of him but because we both have exams it is becoming harder and harder to do so.
Quand nous sommes ensemble, nous parlons principalement scolaire et les problèmes que nous éprouvons. Parfois nous sortir au cinéma. Nous aimons particulièrement vieux malheureusement, ils n'apparaissent pas très souvent. J'aimerais voir plus de lui, mais parce que nous avons tous deux examens il devient plus difficile et plus difficile à faire.
What did you do last weekend with your family?
Last weekend, my family and I travelled to Paris and stayed there for a few days. The journey did not take very long because we went on the Eurostar but my little cousin still complained all the way. My mum and my aunt wanted to see the fashion show but the rest of us did not go because we were not really interested. One evening, we all went out to a restaurant in the centre of Paris. The food was very tasty and the ambience was very relaxing and authentic. It is better that we ate in places like this because last year my cousin got food poisoning from a fast food restaurant. I wish we had experienced the historical side of Paris because I find it very interesting and I am studying it at school. I would like to come during the winter since it looks so beautiful.
Le week-end dernier, ma famille et j'ai voyagé à Paris et y est resté pendant quelques jours. Le voyage n'a pas pris très longtemps parce que nous sommes allés sur l'Eurostar, mais ma petite cousine se plaignait toujours complètement. Ma mère et ma tante voulaient voir le défilé de mode, mais le reste d'entre nous ne va pas parce que nous n'étions pas vraiment intéressés. Un soir, nous sommes tous allés un restaurant dans le centre de Paris. La nourriture était délicieuse et l'ambiance était très relaxant et authentique. Il vaut mieux que nous avons mangé dans des endroits comme cela parce que l'an dernier, mon cousin m'a intoxication alimentaire d'un Fast-Food. Je souhaite que nous avions connu le côté historique de Paris, parce que je trouve très intéressant et j'il étudie à l'école. Je tiens à venir au cours de l'hiver, puisqu'il semble si beau.
What do you plan to do when you leave home?
After my A-levels, I plan to go to good university abroad, probably in the united states because it is easier to get a scholarship. I don’t know what I will study although I think it will be something in the sciences. I hope to work in the video games industry however it is very competitive so I will probably work in something else. I wouldn’t mind going to work straight away but I think that I would like to get some experience first. I don’t know if I will get married, it’s not very important to me. If I find the right person, maybe. I don’t think I will have children because to do so would threaten the environment and increase global warming.
[bookmark: _GoBack]Après mon bac, j'ai l'intention d'aller à bonne université à l'étranger, probablement aux États-Unis parce qu'il est plus facile d'obtenir une bourse d'études. Je ne sais pas ce que je vais étudier même si je pense que ce sera quelque chose dans les domaines des sciences. J'espère travailler dans l'industrie des jeux vidéo, cependant il est très concurrentiel, alors je vais probablement travailler dans quelque chose d'autre. Je ne m'occuperais pas aller travailler tout de suite, mais je pense que je voudrais obtenir une certaine expérience première. Je ne sais pas que si j'ai va se marier, il n'est pas très important pour moi. Si j'ai trouver la bonne personne, peut-être. Je ne pense pas que j'aurai des enfants parce que pour cela pourrait menacer l'environnement et augmenter le réchauffement climatique.
